



## Corredor Interoceánico conectaría a Veracruz con Europa y Asia, debe aprovecharse: Sergio Gutiérrez Luna

La obra del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec (CIIT) atrajo la inversión de mil 300 millones de dólares de Constellations Brands y dará un impulso a la economía veracruzana donde todos los gremios deben participar de manera colegiada y profesionalizada para aprovechar esta oportunidad, consideró el presidente de la Cámara de Diputados Sergio Gutiérrez Luna.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/sergio-gutierrez-luna-se-pronuncia-ante-la-obra-del-corredor-interoceanico-del-istmo-de-tehuantepec-8182539.html>